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 LICITAÇÕES

de mobiliário em geral, objetivando atender diversas secretarias desta Municipa-
lidade, resolve HOMOLOGAR o processo licitatório, para que dele provenham 
seus efeitos legais, em favor das proponentes conforme segue: VENCEDORAS E 
ADJUDICATÁRIAS AS PROPONENTES: KSL PRODUCTS EIRELI, pelo valor 
global de R$ 99.498,00 (noventa e nove mil e quatrocentos e noventa e oito re-
ais); SOLUCAO COMERCIO DE MOVEIS E EQUIPAMENTO, pelo valor global 
de R$213.208,80 (duzentos e treze mil e duzentos e oito reais e oitenta centavos);  
L & L COMERCIAL E PRESTADORA DE SERVICOS, pelo valor global de R$ 
868.985,00 (oitocentos e sessenta e oito mil e novecentos e oitenta e cinco reais); 
FLAVIO HENRIQUE SEVERO EIRELI, pelo valor global de R$ 1.780.409,00 (um 
milho e setecentos e oitenta mil e quatrocentos e nove reais); A.A.M. SANTOS – 
ME, pelo valor global de R$ 1.256.881,05 (um milhão e duzentos e cinquenta e seis 
mil e oitocentos e oitenta e um reais e cinco centavos); MARCIA CRISTINA MA-

CIEL DA SILVA- ME, pelo valo global de R$ 314.270,00 (trezentos e quatorze mil 
e duzentos e setenta reais); SKS COMERCIO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS 
EIRELI - ME, pelo valor global de R$ 962.671,80 (novecentos e sessenta e dois 
mil e seiscentos e setenta e um reais e oitenta centavos) e MILANFLEX INDUS-
TRIA E COMERCIO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS, pelo valor global de R$ 
664.583,20 (seiscentos e sessenta e quatro mil e quinhentos e oitenta e três reais e 
vinte centavos). 

Dourados (MS), 27 de Novembro de 2018.

Délia Godoy Razuk
Prefeita

PORTARIA Nº 264 DE 05 DE DEZEMBRO DE 2018

“Nomeia os membros da Comissão de Levantamento e Avaliação Patrimonial de 
Bens Móveis da Câmara Municipal de Dourados. ”

A Presidente da Câmara Municipal de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, 
no uso de suas atribuições legais e em conformidade com o que determina o MB-
CASP, resolve:

Art. 1º Constituir a COMISSÃO ESPECIAL para realizar Levantamento, Avalia-
ção Patrimonial de Bens Móveis e Bens em Almoxarifado da Câmara Municipal de 
Dourados, com os seguintes membros: 

Presidente: 
JOSÉ LAERTE PRIETTO JUNIOR

Membros: 

LUCY VANDA PALÁCIO ALVES
THIAGO ALVES LIMA

Art. 2º - Compete à Comissão: 

I-Verificação da localização física de todos os bens patrimoniais da Câmara Mu-
nicipal; 

II- Avaliação do estado de conservação dos bens; 
III- Identificação de bens patrimoniais não localizados; 
VI- Emissão de relatório final acerca das observações anotadas ao longo do proces-

so do inventário de bens móveis e bens em almoxarifado, se for o caso;

Art. 3º - Compete à Comissão de Depreciação e Reavaliação Levantamento e Ava-
liação, quanto aos bens móveis:

I - Classificar os bens e emplaquetá-los, bem como a relação dos bens deprecia-
dos e encaminhar para a Contabilidade para o fechamento das contas de gestão do 
exercício de 2018; 

II - Elaborar relatório de livro inventário de bens móveis; e
III - Elaborar relatório de livro inventário de bens em almoxarifado. 

Art. 4º - Esta Portaria se extingue quando atingida a sua finalidade. 

Art. 5º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
 
Art. 6º - Fica estipulado como data de corte para levantamento e reavaliação de 

bens móveis a partir do dia 1º de janeiro de 2019.

Dourados,MS, 05 de dezembro de 2018.

DANIELA WEILER WAGNER HALL 
Presidente

PODER LEGISLATIVO
 PORTARIA LEGISLATIVA

 ATAS - PREVID

OUTROS ATOS
ATA Nº. 25/2018

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-
TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 21 DE NOVEMBRO DE 2018.

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às quinze horas, 
no Plenário da Câmara Municipal de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado 
de Mato Grosso do Sul, foi realizada a 22ª reunião ordinária do Conselho Curador, 
sendo uma atividade do Programa Conselho Curador do PREVID em Ação. Objeti-
vando também discutir e decidir sobre a seguinte pauta: Mandato da Diretoria Exe-
cutiva do PreviD. Os presentes se reuniram a fim de proporcionar debates com os 
conselheiros e segurados acerca dos seguintes temas: a) Lançamento do Aplicativo 
PreviD; b) Prestação de Contas; c) Pró-Gestão RPPS; d) Pré e Pós Aposentadoria. 
Encontravam-se presentes os seguintes membros do Conselho Curador: José dos 
Santos da Silva, Acácio Kobus Júnior, Eva Sales da Costa, Cleusa Ormedo de Sou-
za Marinho, Irene Quaresma Azevedo Viana, Maria Gomes Takahachi, Osnice Lo-
pes Coelho, Solange Silva de Melo, Blavett da Rocha Fucks, João Lúcio Cristaldo, 
José Vieira Filho, Solange Ribeiro Costa. As Conselheiras Ana Rose Vieira, Márcia 
Adriana Fokura Fernandes de Souza, Solange Tumelero e o Conselheiro Hélio do 
Nascimento justificaram suas ausências. Também estiveram presentes os seguintes 
membros do Conselho Fiscal: Eleandro Aparecido Miqueletti, Débora de Andrade 
Maldonado, Áurea Florencio da Silva, Orlando Conceição Malheiros Assunciona 
Ramona dos Santos. No recinto registraram presença os representantes sindicais: 
Juliano Meneghetti Mazzini do SIMTED, Rosa Helena Catelan pelo SINSEMD 
e Silvia Salgueiro do SINDRACSE. Os Diretores Theodoro Huber Silva, Gleicir 
Mendes Carvalho, Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz e Antonio Marcos 
Marques, além dos servidores previdenciários Janieli Vasconcelos da Paz e Dhie-
go Troquez, também registraram presença. E também foi registrado um expressivo 
comparecimento dos servidores efetivos do Município, conforme lista de presença. 
O Presidente do Conselho cumprimentou a todos e deu início com a constatação do 
quorum para a realização da reunião ordinária, comunicando a pauta aos presentes 
e procedendo a discussão, tendo o Conselheiro Fiscal Eleandro Aparecido Mique-
letti defendido aos presentes a necessidade de alteração das datas de transição de 
Diretorias, de maneira que estas coincidam com o ano civil, conforme o memorando 

798/2018/PreviD, apresentando as normativas que sustentam a mudança ao Con-
selho Curador. O Presidente do Conselho Curador fez a apresentação e leitura das 
quatro propostas para discussão. Após  discussões dos conselheiros, inclusive com 
participação dos servidores presentes na plenária, foi colocado para deliberação e 
por 5 (cinco) votos a 3 (três) foi aprovada o encaminhamento da proposta de número 
um para o Executivo Municipal, para que a mesma seja transformada em projeto 
de lei a ser submetido à Câmara Municipal de Dourados, alterando o artigo 39 da 
Lei Complementar 108/2006, da seguinte forma : “O prazo de mandato da próxima 
Diretoria Executiva Eleita será de 2 (dois) anos, 7 (sete) meses e 21 (vinte e um) 
dias, para que coincida o término do mandato com o final do ano civil”, as Diretorias 
subsequentes seguirão o prazo de 03 (três) anos. Na sequência, foi dada a palavra 
ao Diretor Administrativo, Senhor Theodoro Huber Silva, que apresentou a todos 
o aplicativo do PreviD, demonstrando suas funcionalidades e como a ferramenta 
pode melhorar a vida dos servidores efetivos e aposentados. Em Seguida, foi dada a 
palavra à Diretora Financeira, Senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, 
que apresentou a prestação de contas de sua Diretoria. Após, o Diretor Presidente 
explicou aos presentes o que é o Pró Gestão e convidou a Presidente da Comissão de 
Implantação do programa, Senhora Janieli Vasconcelos da Paz, que apresentou aos 
presentes o programa de certificação e melhoria da gestão do RPPS, salientando que 
o Instituto aderiu ao programa. Para finalizar, o Presidente do Conselho, Senhor José 
dos Santos da Silva, palestrou aos presentes sobre o tema Pré e Pós Aposentadoria, 
ressaltando a importância de planejar a aposentadoria para um melhor aproveitamen-
to dessa mudança de vida. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo 
eu, Osnice Lopes Coelho, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada, vai 
assinada pelos Conselheiros presentes.

José dos Santos da Silva                      Acácio Kobus  
Júnior Eva Sales da Costa                         Irene Quaresma Azevedo Viana 
Maria Gomes Takahachi                      Osnice Lopes Coelho 
Solange Silva de Melo                                Blavett da Rocha Fucks 
João Lúcio Cristaldo     José Vieira Filho
Solange Ribeiro Costa     Cleusa Ormedo de S. Marinho
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 ATAS - PREVID

ATA Nº. 26/2018

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-
TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 06 DE DEZEMBRO DE 2018.

Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala de 
reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Doura-
dos – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realiza-
da a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e decidir 
sobre a seguinte pauta: a) Contratação de entidade especializada para elaboração e 
aplicação de avaliação prévia aos candidatos à eleição para composição da Diretoria 
Executiva do PreviD;  b) Leitura dos memorandos 1135/2018/DF/PREVID e 
1159/2018/DF/PREVID; c) Pedido de retificação da ata 22/2018. Estavam presentes 
os seguintes membros do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Eva Sales da 
Costa, Irene Quaresma Azevedo Viana, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, 
Maria Gomes Takahachi, Antonio Justino Galvão Neto, João Lúcio Cristaldo, José 
Vieira Filho, Solange Ribeiro Costa e Cleusa Ormedo de Souza Marinho. As Con-
selheiras Ana Rose Vieira, Solange Tumelero, Solange Silva de Melo, Osnice Lopes 
Coelho e os Conselheiros José Ferreira Lopes Filho, Acácio Kobus Júnior e José dos 
Santos da Silva justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, o Vice-Presidente do 
Conselho Curador, Senhor Hélio do Nascimento, após constatar quórum necessário 
para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação, tendo esta sido 
aprovada pelos presentes. Em seguida, passou a palavra para a Diretora Financeira, 
que comentou acerca dos memorandos 1135/2018/DF/PREVID, onde ela apresenta 
as Operações de aplicações e resgate realizadas nos três trimestres de 2018. Após, 
foi feita a leitura do memorando 1159/2018/DF/PREVID, o qual trata sobre o atraso 
das Contribuições Previdenciárias – Competência 10/2018 e da parcela do Acor-
do de Parcelamento nº 00270/2018, no valor de R$ 4.690.526,98 (quatro milhões 
seiscentos e noventa mil e quinhentos e vinte e seis reais e noventa e oito centa-
vos). Diante dos fatos, o Conselho deliberou por representar ao Ministério Público, 
conforme Art. 29 §2º da Lei Complementar 108/2006 e comunicar os sindicatos 
representativos dos servidores. A Diretora, em substituição legal ao Diretor Admi-
nistrativo, apresentou a necessidade de contratação de entidade especializada para 
elaboração e aplicação de avaliação prévia aos candidatos à eleição para composição 
da Diretoria Executiva do PreviD, conforme solicitado pela Comissão Eleitoral. O 
Conselho, após a verificação da necessidade legal, aprovou a contratação solici-
tada. Em seguida, o Secretário do Conselho solicitou a retificação da ata 22/2018 
para onde consta “Seguindo, o Diretor apresentou o processo PG 129/2018, tendo 
como requerente a empresa Sicoob Centro Sul, CNPJ 10.319.386/0001-52” para 
que passe a constar “Seguindo, o Diretor apresentou o processo PG 129/2018, no 
qual o Banco Cooperativo do Brazil S/A, com Nome fantasia BANCOOB, inscrita 
no CNPJ nº 02.038.232/0001 – 64 requer o credenciamento para contratação de cré-
dito consignado em folha, com servidores, aposentados e pensionistas do Instituto, 
sendo os serviços de captação e operacionalização dos empréstimos consignados 
de folha de pagamento realizados através da Cooperativa de Crédito de Livre Ad-
missão do Centro Sul de Mato Grosso do Sul – Sicoob Centro Sul MS, inscrita no  
CNPJ 10.319.386/0001-52.” O Conselho aprovou a retificação solicitada. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a 
presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.

Hélio do Nascimento  Eva Sales da Costa
Irene Quaresma Azevedo Viana Márcia Adriana F. F. de Souza
Maria Gomes Takahachi  Antonio Justino Galvão Neto
João Lúcio Cristaldo  José Vieira Filho
Solange Ribeiro Costa   Cleusa Ormedo de Souza Marinho

ATA Nº. 001/2018

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ELEITORAL PARA 
ATUAR NA ELEIÇÃO PARA OS CARGOS DA DIRETORIA DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS, EM 14 DE NOVEMBRO DE 2018.

Aos quatorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às oito ho-
ras, auditório do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul-MS, foi rea-
lizada a primeira reunião ordinária da Comissão Eleitoral do PreviD, tendo como 
pauta o seguinte assunto: Elaboração da resolução onde irá constar as regras que 
irão direcionar a eleição para os cargos da Diretoria do PreviD. Estavam presentes 
os seguintes membros da Comissão Eleitoral: Acácio Kobus Júnior, Antônio Justi-
no Galvão Neto, Blavett da Rocha Fucks, Eliane de Santana, Eva Sales da Costa, 
Hélio do Nascimento, Irene Quaresma Azevedo Viana, João Lúcio Cristaldo, José 
dos Santos da Silva, José Vieira Filho, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, 
Maria Aparecida dos Santos, Maria Gomes Takahachi, Osnice Lopes Coelho, Sirleia 
de Fátima Marcomini, Solange Ribeiro Costa, Solange Silva de Melo e Veronica de 
Melo Viexinski.  Os membros José Ferreira Lopes Filho e Ana Rose Vieira, Cleusa 
Ormedo de Souza Marinho, Maurício Cescon e Solange Tumelero justificaram suas 
ausências. Iniciado os trabalhos, o Presidente da Comissão, Senhor José dos Santos 
da Silva, apresentou os membros da Comissão Eleitoral, nomeados por força da Re-
solução 002/2018/CONSELHO CURADOR, publicada no Diário Oficial do Muni-
cípio nº 4.804, do dia 30 de outubro de 2018. Na oportunidade falou dos objetivos da 
criação desta Comissão, e, fizeram planejamento prévio dos trabalhos. Em seguida, 
passou a palavra ao Senhor Ademir Martinez Sanches, que apresentou a minuta da 
Resolução 002/2015, onde constam as diretrizes para realização da eleição da nova 
Diretoria do PreviD. Na oportunidade, foram passadas aos presentes cópias da mi-
nuta, com o objetivo de realizarem o estudo, bem como, anotações de possíveis ade-
quações. Após leitura e discussões, a Comissão Eleitoral decidiu pelo agendamento 
de outra reunião para dar continuidade aos trabalhos, tendo esta sido marcada para 

o próximo dia 22 de novembro de 2018. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
reunião, tendo eu, Leonardo andeira Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, que 
depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 

Acácio Kobus Júnior  Antônio Justino Galvão Neto
Blavett da Rocha Fucks  Eliane de Santana
Eva Sales da Costa  Hélio do Nascimento
Irene Quaresma Azevedo Viana João Lúcio Cristaldo
José dos Santos da Silva  José Vieira Filho
Márcia Adriana Fokura F. de Souza Maria Aparecida dos Santos
Maria Gomes Takahachi  Osnice Lopes Coelho
Sirleia de Fátima Marcomini Solange Ribeiro Costa
Solange Silva de Melo   Veronica de Melo Viexinski

ATA Nº. 002/2018

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ELEITORAL PARA 
ATUAR NA ELEIÇÃO PARA OS CARGOS DA DIRETORIA DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 22 DE NOVEMBRO DE 2018

Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às nove 
horas, em sala de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Mu-
nicípio de Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do 
Sul, foi realizada a reunião a reunião tendo como presentes os seguintes membros da 
Comissão Eleitoral: Acácio Kobus Junior, Eliane de Santana, Hélio do Nascimen-
to, João Lúcio Cristaldo, José dos Santos da Silva, Sirleia de Fátima Marcomini, 
Solange Ribeiro da Costa e Veronica Josefa Viexinski. O Presidente da Comissão 
Jose dos Santos da Silva, cumprimentou e agradeceu a presença dos membros, após, 
constatou que havia quórum necessário para abertura.  Na pauta a leitura e aprovação 
do Resolução Comissão Eleitoral, para realização do processo Eleitoral para com-
posição dos cargos de Diretoria do PreviD – em conformidade com o disposto nos 
§ 2º e § 8º do art. 35 da Lei Complementar Municipal nº 108, de 27 de dezembro de 
2006 e suas respectivas alterações. Na qual foram definidos os critérios e exigências 
que devem constar nas provas, conteúdo programático, quantidade de questões, bem 
como, cronograma Eleitoral. Após leitura e discussão, a resolução foi aprovada por 
todos os presentes, seguindo a mesma para publicação e demais providencias da 
Diretoria Administrativa do Instituto para que inicie o processo de contratação dos 
dos serviços para elaboração e aplicação das provas aos candidatos aos cargos das 
Diretorias. Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada, tendo eu, Jose dos Santos da 
Silva, lavrado a presente ata, que depois de lida e aprovada vai assinada por todos 
os conselheiros presentes.

José dos Santos da Silva   Acácio Kobus Junior
Eliane de Santana   João Lúcio Cristaldo
Hélio do Nascimento  Sirleia de Fátima Marcomini
Solange Ribeiro da Costa   Veronica Josefa Viexinski

ATA Nº. 003/2018

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ELEITORAL PARA 
ATUAR NA ELEIÇÃO PARA OS CARGOS DA DIRETORIA DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS, EM 06 DE DEZEMBRO DE 2018.

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às nove horas, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul-MS, foi reali-
zada a terceira reunião ordinária da Comissão Eleitoral do PreviD, tendo como pauta 
o seguinte assunto: questionamentos acerca da Resolução nº 01/2018/COMISSÃO 
ELEITORAL. Estavam presentes os seguintes membros da Comissão Eleitoral: Hé-
lio do Nascimento, Eva Sales da Costa, Blavett da Rocha Fucks, Sirleia de Fátima 
Marcomini, Irene Quaresma Azevedo Viana, Márcia Adriana Fokura Fernandes de 
Souza, Maria Gomes Takahachi, Antonio Justino Galvão Neto, João Lúcio Cristaldo, 
José Vieira Filho, Solange Ribeiro Costa e Cleusa Ormedo de Souza Marinho. As 
Conselheiras Ana Rose Vieira, Solange Tumelero, Solange Silva de Melo, Osnice 
Lopes Coelho e os Conselheiros José Ferreira Lopes Filho, Acácio Kobus Júnior 
e José dos Santos da Silva justificaram suas ausências.  Iniciado os trabalhos, o 
Vice-Presidente da Comissão, Senhor Hélio do Nascimento da Silva, fez a leitura da 
pauta da reunião e abriu para deliberação, tendo esta sido aprovada pelos presentes. 
Em seguida, este realizou a leitura dos questionamentos aos membros da Comissão 
Eleitoral, consoantes ao conteúdo programático das provas e também foi proposta a 
possibilidade de utilização de urnas itinerantes. Os membros da Comissão Eleitoral, 
após amplo debate, deliberaram por elaborar nova resolução elucidando os questio-
namentos, que será votada na próxima reunião desta Comissão, marcada para o dia 
dezessete de dezembro de 2018. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 
tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, que depois de lida e aprovada, 
vai assinada pelos presentes. 

Hélio do Nascimento  Eva Sales da Costa
Blavett da Rocha Fucks  Sirleia de Fátima Marcomini
Irene Quaresma Azevedo Viana Márcia Adriana F. F. de Souza
Maria Gomes Takahachi  Antonio Justino Galvão Neto
João Lúcio Cristaldo  José Vieira Filho
Solange Ribeiro Costa   Cleusa Ormedo de Souza Marinho

 EDITAIS - LICENÇA AMBIENTAL

Alberto Alves dos Santos torna Público que requereu do Instituto de Meio Am-
biente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação de Licença de Ope-
ração, para atividade de Avicultura de Corte, localizada no Sítio Alves, Rodovia BR 
163, km 20+3 km na 4º Linha, Zonal Rural, no município de Dourados (MS). Não 
foi determinado Estudo de Impacto Ambiental.

MANFRE & ROSA LTDA - ME torna público que requereu do Instituto de Meio 
Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Autorização Ambiental (AA) 
para a atividade de Comércio atacadista de mercadorias em geral, com predominân-
cia de produtos alimentícios, localizada na Rua Toshinobu Katayama, Nº 1250, Sala 
05, Vila Planalto, no Município de Dourados (MS). Não foi determinado estudo de 
impacto ambiental.

ROBERTO SOARES DOS REIS – ME, torna público que requereu do Instituto de 
Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação de Licença 
Ambiental Simplificada n.º 30.867/2015, para atividade de Comércio de GLP (classe 
II) e Água Mineral, localizada na Rua Monte Alegre, nº 5330, Jardim Guanabara, no 
Município de Dourados (MS). Não foi determinado estudo de impacto ambiental.

SUPERMIX CONCRETO S/A, torna público que requereu do Instituto de Meio 
Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação de Licença de 
Operação - RLO, para atividade de Preparação de massa de concreto e argamassa 
para construção, localizada na Rua Natal, N° 600, Vila Cuiabá, no Município de 
Dourados (MS). Não foi determinado estudo de impacto ambiental.


